

Merry Christmas



皆でケーキを
食べました♪



十二月の桜園

さくら新聞

社会福祉法人
清風会
特別養護
老人ホーム
東かなまち桜園
〒125-0041
東京都葛飾区
東金町
2丁目13番10号
03-5876-5281

1月1日
第127号



係長の眼



謹んで新春のお慶びを申し上げます。新しい年が穏やかな一年となりますようお祈り申上げます。

年の瀬を迎えて、カレンダーも最後の一枚の時期となりました。
さくら園では年越しを前に、サンタさんが皆に笑顔を届けてくれました。
(春山)



年末年始、桜園も沢山の「家族様が面会にいらしてくださいました。桜園は面会に来てくださる方が多い施設ですが、やはりいつもより華やいだ印象を受けました。利用者様の顔や声が明るかつた事もあるかと思います。
来ていただいた「家族様は「覗になつたかと思いますが、桜園玄関に飾られた百合と蘭、南天の生花。豪華で内心驚きました。一週間に一度、お花屋さんが生花を届けてくれて、毎回事務員さん二人が花瓶を選び活けてくれます(豪華な百合の生花はお正月バージョンです)。生花というのは「見るのも嫌だ」という方はあまり聞かず、逆に花を好まれる方は絶対に飾る花に気が付き癒されるという、とても不思議な力を持っています。玄関の南天の赤が冬らしくとても綺麗です。(山田)

2階の 石塚 栄羽 介護職員を紹介します。

スタッフ紹介



○ お休みの日は何をしていますか？
肉・水

○ マイブームはありますか？
アニメやまんがをみること。

○ 好きな食べ物や飲み物を教えてください。

○ 好きな食べ物や飲み物を教えてください。
音楽を聞く。

インタビューに応えていただきありがとうございます。

先月のご馳走

【十二月二十五日 クリスマス献立】

今年は、ビーフシチュー・サンドイッチ（玉子＆ツナ）・イタリアンサラダ・スープをご提供いたしました。〈サンディッシュ〉は厨房での手作り。柔らかいパンと出来立ての具材は毎回好評を博しております。また、今回の〈イタリアンサラダ〉は、いつものサラダにベーコンやチーズ等をトッピングしたもので、意外にも入居者様からは「いい味付けだった」と好評でした。



（栄養士・福地）

ケアマネ便り

新年明けましておめでとうござります。本年もよろしくお願いします。今年の元日は穏やかに晴れてしかも比較的暖かったためか家族で初買いや初詣に出かける人達が多くなったように思われます。初買いと言えばお正月のお買い物の人気者、「福袋」の名称は「残り物には福がある。」の「福」からきているという説があるそうです。最近ではどんどん種類も豊富に、中身がわかるものもおなじみです。

さて、初詣といえば桜園でも毎年恒例の桜神社を施設ロビーの中央に飾つて入居者様やご家族様に見てもらつて楽しんでもらっています。又、お正月の行事食（おせち料理）も美味しく食べてもらっていました。

（ケアマネ・滝澤）



3-1

ユニットレク

たこ焼き&クリスマス会



Merry Christmas

1階エントランスの様子



一階エントランスも新年の装いとなりました。面会に来られる方の癒しになれば嬉しいです。

明けましておめでとうございます。十二月のクリスマスが終るとユニット内の飾りつけもすぐに変わり、大晦日、お正月と桜園でも華やかなイベントが続きました。入居者様は各ユニットで食事やおやつの時間を楽しまれました。

そして、今年度も残り三ヶ月となりました。昨年の春から導入を検討していた介護リフトの購入が決まりました。リフトの使用によりベッドから車いすへの移動など、入居者様が抱え上げられることによる身体的な不安や痛みを減らし、より安全・安心な介助が行えます。

また、職員の腰への負担を軽減し、身体を守ることにもつながります。機器を活用して、より質の高いケアを提供できるよう、地道に業務改善に取り組んでいきます。今年もよろしくお願いします。

（機能訓練指導員・伊藤）

機能訓練指導員より

ショートの様子

